

Critican a ministro indio por ataque a Mahatma Gandhi



N.Delhi, 14 ene (RHC-PL) Un ministro del norteño estado de Haryana recibió una ola de críticas por afirmar que la efigie en los billetes de Mahatma Gandhi, Padre de la Patria y figura central de la independencia india, es la causa de la devaluación de la rupia.

Las declaraciones de Anil Vij ocurren poco después de la publicación del nuevo calendario de la comisión encargada de proteger e impulsar la industria del Khadi, un tejido típico de esa nación, que tiene estampada la imagen del primer ministro Narendra Modi en lugar de la de Gandhi.

Desde que en la década de los años 20 del pasado siglo el padre de la patria india comenzó un movimiento en defensa del khadi y en rechazo a los productos de algodón importados por los colonialistas británicos el almanaque siempre mantuvo su rostro.

La imagen de Gandhi, conocido cariñosamente como Bapu (padre, en idioma gujaratí), sentado con las piernas cruzadas en un charkha o rueda giratoria, es una de los más emblemáticos de la India y se utilizó durante décadas para promover el khadi.

Modi es una marca mucho mejor, estimó Vij, del gubernamental Bharatiya Janata Party (BJP, una formación ultranacionalista hindú), que incluso se distanció de esas declaraciones.

Tras sus comentarios, el ministro principal de Haryana, Manohar Lal Khattar, rechazó esas palabras y advirtió que es 'su opinión personal y no la del partido'.

El BJP condena enérgicamente las declaraciones de Vij. Mahatma Gandhi es nuestro ícono, expresó a una agencia de noticias el dirigente de esa agrupación Shrikant Sharma.

'(Adolf) Hitler y (Benito) Mussolini también eran poderosas marcas', escribió en Twitter Rahul Gandhi, vicepresidente del Partido del Congreso, el principal de la oposición.

Por su parte, el secretario del Partido Comunista de la India-Marxista, Sitaram Yechury, calificó de desafortunado el cambio de imagen y aseguró que nadie puede reemplazar a Gandhi.

También Mamata Banerjee, jefa de gobernó del oriental estado de Bengala y una férrea detractora de Modi, criticó la iniciativa.

No sería sorprendente si la imagen de Gandhi es reemplazada por la de Modi en los billetes, comentó en tono irónico Dilip Pandey, del Partido del Hombre Común, que gobierna en Delhi y también mantiene una dura disputa con el Ejecutivo central.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118468-critican-a-ministro-indio-por-ataque-a-mahatma-gandhi>



Radio Habana Cuba